

・寄付先団体：公益財団法人 School Aid Japan

2001年にNPO法人として活動を始め、2009年4月公益財団法人として全事業を引き継ぎました。

「一人でも多くの子どもたちに人間性向上のための教育機会と教育環境を提供する」ことを目的として、世界中の子どもたちを対象とした教育支援活動と就労支援活動をしています。

私たちは、一人一人の子どもたちの資質をそれぞれに磨いてあげることこそ大切であると考えています。子どもたちの夢を育み、健全な成長を促進するとともに、将来、自身に備わったすばらしい能力に気づき、それを伸ばし、そして、社会に貢献できる子どもたちを育成することを目標にしたいと考えています。

・プロジェクト概要

静岡県立富士高校から提供いただいた、机・椅子を School Aid Japan が支援する、カンボジアのプレイヴェン州にある4つの小学校とポーサット州にある孤児院に寄付していただきました。

・寄付先

- ① タマイ小学校
- ② チャンラー小学校
- ③ スプーコー中学校
- ④ タロック小学校
- ⑤ 孤児院

・寄付の様子



元は左の写真のような机を使っていましたが、1人ずつの机になり勉強しやすくなりました。



孤児院の子どもたちも嬉しそうです。

